
Arbeiten mit einer psychischen Behinderung 

 

 

 

Wir begleiten Menschen mit einer  

psychischen Behinderung auf ihrem beruflichen Weg. 

  

Es gibt verschiedene Möglichkeiten und Berufs-Felder. 

Wie möchten Sie arbeiten? 

 innerhalb der Werkstatt 

 auf dem ersten Arbeitsmarkt 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Die ASE-Werkstatt unterstützt auch: 

 persönliche Beratung und Unterstützung bei  

 Erst-Einstieg in eine WfbM oder Neuanfang 

 Kurse und Schulungen für Erwachsene 

 Sport und Gesundheits-Förderung  

 Berufliche Qualifizierung 

 Vermittlung auf den ersten Arbeitsmarkt 

 E-Mail-basierte Beratung oder 

 Online-Supervision 

 

  

Haben Sie noch Fragen? 

Sprechen Sie uns gerne an. 
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